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EDUARDOMOREIRAASSUME O GOVERNO IJ
LAGUNA

TOURIST· HOTEL

Em sua segunda viagem internacional como

governador de Santa Catarina, Raimundo
Colombo vai à Coreia do S.ul e ao Japão viabilizar
à. abertura dos mercados para venda de' carne
suína catarinense e conhecer o projeto de

contenção. de cheias daAgência de Cooperação
Internacional do Japão (Jica).Aviagem será entre
amanhã (22) ao dia 30. No Japão, a comitiva
catarinense vai conhecer as estruturas de

contenção de cheias, de encostas e o sistema de
monitorainento de alerta e alarme japonês, emum

projeto daAgência de Cooperação Internacional
do Japão (Jica), Em função da viagem de'

Colombo, õ vice-governador lagirnense.Eduardo
PinhoMoreira assumirámais uma vez o comando
do Executivo Catarinense por um período de oito
dias, devendo, como tal, vir à cidade natal na

próxima semana.
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Geração de Energia

EMPRESA -PODE INSTALAR UNIDADE EM LAGUNA
De volta da viagem que fez ao

exterior, em companhia de
outros prefeitos da região, na
terça-feira (18), ao reassumir

.'0 cargo, o prefeito Célio

_ Antônio recebeu em gabinete
.

represerrtantes da empresa
Kogeriergy do Brasil,
interessada em instalar aqui

.

uma 'unidade de geração de

energia elétrica, a partir da

queima de lixo. Sabe-se que a

empresa, americana, já possui

sede no Brasil, exatamente em

Recife (PE) e veio à cidade
'pedir apoio do governo
municipal. Ao final da conversa
de terça-feira, ficou acertado

que na próxima quarta-feira
(26), Célio e !epresentantes da

.

empresa irão apresentar °
projeto aos prefeitos que
integram aAmurel-Associação
dos MUnicípios da Região de

Laguna, até para estabelecer
uma parceria inter municipal.

O objetivo é reunir o lixo

'produzido pelas cidades
vizinhas e destiná-lo para a

geração de energia.
Saiba mais sobre a empresa
A Kogenergy

'

do Brasil,
juntamente com a- empresa
Daturn, atuam há mais de' 60
anos com tecnologias de

combustão, destruição térmica,
gerenciamento de resíduos e

geração de energia. A empresa
trabalha na geração de energia

através' de €omoustíveis

alternativos, como o lixo. A

energia de origem verde é hoj e
a forma de geração mais limpa
e segura em comparação oom

aterros sanitários, lixões, ou

aterros centro lados, não

causando nenhum impacto ao

meio ambiente. Todos os

resíduos sólidos são mantidos

em, insta lação sob
monitoramento permanente e

totalmente destruídos .

.OAB HOMENAGEIA JUBILADOS E EX-PRESIDENTES.

Com a presença do prefeito em

exercício Luis Femando Schiefler

Lopes, do juiz de Direito dr.

RenatoMullerBratti, presidente
da Câmara de Vereadores,

Everaldo dos Santos: aOAB/SC,
na pessoa de seu presidente
Paulo Borba e OÃB/SC,
-subseção de Laguna, sob a

presidência de Erlon da Rosa

Fonseca, prestaram uma

significativa homenagem aos

advogados jubilados, drs.
Evilásio Silveira e Sidney
Bandarra Barreiros e aos ex-

presidentes da.subseçãodrs, Adib
AbrahãoMassih, Erickson Silveira.
de Souza, Ernesto Baião Bento,
Evilásio Silveira,HelderRemor de
Souza, Jaison Silveira de Souza,

Júlia CésarWilfemann eRonaldo
Pinho Carneiro. Na ocasião os

presidentes Paulo Borba e.Erlon
Fonsecaenalteceram a carreira dos

homenageados, destacando a

atuação de ambos. Também

enaltecidos, os profissionais que
igualmente deram importante
contribuição a subseção lagunense.
Págsó, 8 e 9.
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atas históricas ontral'M!······· I
- Availton Bernardo

Rocha, 71 anos. Residia

em Campos Verdes.
De volta da viagem que empreendeu
juntamente com outros prefeitos da região, o

prefeito Célio Antônio reassumiu o cargo no

[mal da tarde de 3a feira (17), durante uma

conversa em gabinete com o vice-prefeito
Luis Fernando Schiefler Lopes, que na

interinidade enfrentou o deslocamento das

dunas no Farol de Santa Marta, buscando
uma solução rápida para o problema.

»x«

Por conta de apoios para a efetivação da

República em Laguna, agora em novembro, o

prefeito CélioAntônio na quarta-feira (19) foi
à Brasília,de onde deve ter retornado ontem

(20)110 final da tarde.
»x«

Aproximidade de Laguna com omar, fez com

que as cinzas do vulcão chileno Puyehue
chegassem com força na terra de Anita,
promovendo sujeira nas ruas, automóveis e

edificações.

as salas de vacinação e de ultrassonografia
da Maternidade.

»x«

De domingo (16) a quarta-feirar 19) , o diretor

JorgeRebelo, daEEMAL - Escolade Ensino
Médio Almirante Lamego, participou em

Balneário Camboriú, do Curso de Formação
Continuada "Novas Perspectivas para o

Cotidiano Escolar do Ensino Médio :

Educação em Tempo Integral", direcionado
aos profissionais de 100 escolas da rede

pública estadual que.em 2013, ampliarão o

ensino médio em dois ou três períodos.
Ressalte-se que pelomenos 40 (aí incluído o

nosso CEAL) participarão da la fase já no

próximo ano.

- Gonçalo da SilvaBarbosa, 80
anos. Residia no Centro.

- Sirlei Antunes, 48 anos.

Residia em Campos Verdes.

- Nilton leal da Cunha, 83 anos.

Residia no Magalhães.

- AnaMaria Mendes da Silva,
69 anos. Lagunense, residia no
Rio de Janeiro.

»x« -

O secretário Christiano Lopes deOliveira, da
19a SDR de Laguna, na segunda-feira (17),
participou em Lages, do primeiro treinamento
direcionado a operacionalização do portal
"Governo On-Line" "e informações na área

jurídicanas SDRs. As 36 SDRs, aí incluída a
de nossa cidademanterão o portal atualizado,
abastecendo-o com as ações do governo em

cada região,
servindo como
ferramenta de

gestão para
administração
pública
estadual.

»x«

Termina hoje,
na capital, aVI
Feira Estadual

de Ciências e

Tecnologia,
contando com

a participação
de 195

estudantes e

professores da

rede pública
estadual, com

exposição de

projetos de

pesquisa.
»x«

Como parte da

campanha
mundial

Outubro Rosa

de prevenção
ao câncer de

rewlsão do tempo·· ..
'

»x«

Acompanhando decisão do diretório
estadual, o PMDB de Laguna deverá

oficializar a realização de sua convenção
municipal para
o dia 27 de

novembro. Hoje
presidido pelo
engenheiro
Antônio dos

Santos, não se

vê qualquer
movimentação.

»x«

Falando em

PMDB, o

médico Airton

dos Anjos
Moraes está
colocando o

seu nome à

disposição do

partido para
concorrer a

prefeito no

próximo ano.

»x«

O deputado
federal Gean
Loureiro

(PMDB),
deixará a

CâmaraFederal

nopróximo dia8,

Hoje (21) e amanhã (22): Variação de nuvens com condições de chuva, especialmente namadrugada,
manhã e noite, devido a circulaçãomarítima. Temperatura amena. Vento de nordeste a sudeste, fraco

amoderado.

Domingo (23/10): Tempo estável com sol. Temperatura amena. Vento de nordeste, fraco amoderado.

Fases da lua Tabuas das marés

O· Minguante· até 25

) • Nova· de 26 até 1/11

•• Cresc.• de 2/11 até 9/11

(". Cheia· de 1'tI/l1 até·17/11

HOJE

I
AMANHA

PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR �

04:04=0.0 - 23:08=0.3 05:02�0.1

BAIXAMAR I �!!�N tiO
BAIXAMAR

23:26=0.4 05:56�0.1 - 23:51= 0.5

Fonte: Climerh - Epagri
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para assumir

uma importante secretaria da prefeitura de

nossa capital. Gean será candidato a prefeito
nas eleições do·ano que vem.

»x«

Segundo números divulgados pelo Caged
(Cadastro Geral de Empregados. e

Desempregados), Laguna registrou em

setembro 314 demissões contra 312

mama, a

imagem de Nossa Senhora da Glória está

recebendo a iluminação da cor da campanha,
à pedido da Rede Feminina de Combate ao

Câncer de Laguna. A idéia é alertar sobre o

câncer de mama. O departamento de

iluminação pública instalou ao pé da imagem
no alto do Morro da Glória refletores para
dar o tom rosa. Também foram colocadas

nova iluminação pública no trecho entre

»x« cemitério eMorro daGlória, que tinham sido

Sepultado ontem à tarde em Armazém, o quebradas por vândalos. As melhorias

radialista Enio Batista, 43 anos, ele que custaramR$ 7,5 mil. Omovimento Outubro

coordenava o departamento de jornalismo da Rosa teve origem naúltima década "do século

Rádio Bandeirantes, de Tubarão. Enio havia XX, nos Estados Unidos. A cor escolhida

sofrido umAVC na sexta-feira (14). Deixou a remete ao laço rosa, lançado pela Fundação
esposa e três filhos. Susan G. Komen for the Cure, que simboliza

»x« a luta contra o câncer de mama. O mês de

O Hospital de Laguna inaugura às 16h da outubro foi escolhido, porque nos Estados

próxima quinta-feira (27), o Centro de Unidos este era o mês que se realizava o

Atendimento Multiprofissional Senhor dos maior número de ações contra a doença.
Passos, destinado à assistência ambulatorial Desde então, todos os anos, são realizadas

em saúde mental de pacientes do SUS e de passeatas, corridas e manifestações a favor

convênios.No mesmo dia serão inauguradas � da causa "rosa" .

..... �- .� "
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aroqula
contratações.
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ente da nossa terra
Nascida aqui em 19 de

abril de 1909, filha de

Zulmira (Greenhalgh) e

do ex-prefeito João

Guimarães Cabral, a

nossa focalizada era

casada com Walter

Baumgarten Jr, com quem
teve as filhas Amélia

(casada com o Prof. Jairo

Ulysséa Baião) e Lúcia

(casada com o médico

cardiologista Antonio

Paulo Filomeno). Cedo
aprendeu piano com sua

mãe e sempre participava
dos mais variados

eventos, executando

canções de então.

Sempre participativa,
. junto com sua mãe, dona
Zulmira, dona Joana

Mussi e outras senhoras
da Laguna, ajudou a

fundar o Asilo Santa

Isabel, . onde exerceu o

cargo de secretária por
quase 50 anos, resumindo
a sua vida no

special
Com as. dependências do Teatro.

Álvaro de Carvalho

completamente lotadas, com a

presença do secretário de Estado
-da Educação, Augusto Tebaldi,
deputado federal Edinho Bez,
presidente do Fórum Parlamentar

Catarinense, . secretário de

Educação de Florianópolis e

presidente da' Undime, Rodolfo
Joaquim Pinto da Luz e de
conselheiros como José Carlos

Pacheco, Gerson Joner da Silveira
e Pedro Averbeck, entre outros,
o Conselho Estadual de Educação
promoveu na noite de 2a feira

(17), em nossa capital, a

solenidade de entrega do prêmio
Educador Elpídio Barbosa,
conferido a estabelecimentos õe
ensino que se destacaram em suas

categorias. Na ocasião usou da
palavra o presidente do CEE,
professor Maur icio Fernandes
Pereira: "Excelentíssimo Senhor
Secretário de Estado da Educação,
Marco Antônio Tebaldi, o

· Conselho Estadual de Educação, a

Casa do Saber, sente-se
profundamente honrado com a sua

presença em nossa cerimônia.
Ouso dizer, como Presidente desta

importante instituição, que Vossa
Excelência tem um desafio muito
grande nos anos que estão'por vir,
por ser o Guardião de umapolítica.,
de Educação .que seja
transformapora de jovens' em
profissionais resolutivos para o

mundo moderno, é sem sombra
de dúvidas um grande desafio.
Tenho certeza, que seu trabalho
será triunfante! Excelentíssimo
Senhor Deputado Federal e

Presidente do Fórum Parlamentar

Catarinense, Edinho Bez, sempre
presente nos atos do Conselho,
sua presença hoje aqui nos alegra
e simboliza o seu .apreço pela

· Educação, e Educação de
Qualictade, Excelentlssimo Senhor

· Professor e Conselheiro desta

YVONNEGREENHALGH
CABRALBAUMGARTEN

* 19.04.1909

O 27.01.2004

devotamento à família e a

dedicação aos asilados. Seu

hobby era a leitura,

mantido até os últimos de
seus dias. Faleceu aqui'
em27 dejaneirode 2004.

PRÊMIO EDUCADOR
ELPÍDIO BARBOSA
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onardo 10ft
Leonardo Boff é

autor pela Vozes de
• • • • • • • • • • Paixão de Cristo

paixão do mundo.

.;

A ilusão de uma economia verde
Tudo o que fizermos para proteger o planeta vivo

que é a Terra contra fatores que a tiraram de seu

equilíbrio e provocaram, em conseqüência, o

aquecimento global é válido e deve ser apoiado. Na
verdade, a expressão "aquecimento global"esconde
fenômenos como: secas prolongadas que dizimam
safras de grãos, grandes inundações e vendavais,
falta de água, erosão dos solos, fome, degradação
daqueles 15 entre os 24 serviços, elencados pela
Avaliação Ecossistêmica da Terra (ONU),
responsáveis pela sustentabilidade do planeta(água,
energia, solos, sementes, fibras, etc), A questão
central nem é salvar a Terra, Ela se salva a si mesma

e, se for preciso, nos expulsando de seu seio, Mas
como nos salvamos a nós
mesmos e a nossa

civilização? Esta é real

questão que a maioria dá de
ombros, A produção de baixo
de carbono, os produtos
orgânicos, energia solar e

eólica, a diminuição, o mais

possível, de intervenção nos

ritmos da natureza, a busca
da reposição dos bens

utilizados, a reciclagem, tudo
que vem sob o nome de
economia verde são os

processos mais buscados e

difundidos. E é recomendável

que esse modo de produzir se
imponha. Mesmo assim não

devemos nos iludir e perder
o sentido critico. Fala-se de
economia verde para evitar

-

a questão da sustentabilidade.
que se encontra em oposição
ao atual modo de produção e'

consumo. Mas no fundo,
trata-se de medidas dentro do mesmo paradigma de

dominação da natureza. Não existe o verde e o não

verde. Todos os produtos contem nas várias fases
de sua produção, elementos tóxicos, danosos á saúde
da Terra e da sociedade. Hoje.pelo método da Análise
do Ciclo de Vida podemos exibir e monitorar as

. complexas inter-relações entre as várias etapas, da
extração, do transporte, da produção, do uso e do
descarte de cada produto e seus impactos ambientais.
Ai fica claro que o pretendido verde não é tão verde
assim. O verde representa apenas uma etapa de
todo um processo. A produção nunca é de todo

ecoamigáveL Tomemos como exemplo o etanol,
dado como energia limpa e alternativa á energia
fóssil e suja do petróleo. Ele é limpo somente na

boca da bomba de abastecimento. Todo o processo
de sua produção é altamente poluidor: os .agrotóxicos

aplicados ao solo, as queimadas, o transporte com

grandes caminhões que emitem gases, as emissões
.

das fábricas, os efluentes líquidos 'e o bagaço. Os
pesticidas eliminam bactérias e expulsam as

minhocas que são fundamentais para a

regeneração os solos; elas só voltam depois de

cinco anos. Para garantirmos uma produção,
necessária á vida, que não estresse e degrade a

natureza, precisamos mais do que a busca do verde.
A crise é conceptual e não econômica. A relação
para com- a Terra tem que mudar. Somos parte de
Gaia e por nossa atuação cuidadosa a tornamos

mais consciente e com mais chance de assegurar
sua vitalidade, Para nos salvar não vejo outro

caminho senão aquele
apontado pela Carta da
Terra:"o destino comum nos

conclama a buscar um novo

começo; isto requer uma

mudança na mente e no

coração; demanda um novo

sentido de interdependência
global e de responsabilidade
universal"(final). Mudança de
mente significa um novo

conceito de Terra como Gaia.
Ela não nos pertence, mas ao

conjunto dos ecossistemas

que servem á totalidade da

vida, regulando sua base
biofisica e os climas, Ela criou
toda a comunidade de vida e

não apenas nós. Nós somos

sua porção consciente e

responsáveL O trabalho mais

pesado é feito pelos nossos

parceiros invisíveis,
verdadeiro proletariado
natural, os microorganismos,

as bactérias e fungos que são bilhões em cada
culherada de chão. São eles que sustentam

efetivamente a vida já há 3,8 bilhões de anos.

Nossa relação para com a Terra deve ser como

aquela com nossas mães: de respeito e gratidão.
Devemos devolver, agradecidos, o que ela nQS dá
e manter sua capacidade vitaL Mudança de

coração significa que além da razão instrumental
com a qual organizamos a produção, precisamos
da razão cordiale sensível que se expressa pelo
amor á Terra e pelo respeito a cada ser da criação
porque é nosso -companheiro na comunidade de
vida e pelo sentimento de reciprocidade, de

interdependência e de cuidado, pois essa é nossa

missão. Sem essa conversão não sairemos da

miopia de uma economia verde.Só novas mentes

e novos corações gestarão outro futuro.

Casa, Rodolfo Joaquim Pinto da

Luz, também nosso Secretário de

Eoucação de Florianópolis e

Presidente da UNDIME. Nobres
Conselheiros do Conselho Estadual
de Educação que' abrilhantam essa

cerimônia sintam-se todos
saudados nas pessoas de nossos

amigos e partícipes comigo da

Mesa Diretora da Casa do Saber;
Conselheiro Gerson Joner da

Silveira, Vice-Presidente e

Conselheiro Pedro Averbeck,
Secretário. Nossos competentes
funcionários da Casa do Saber,
muito obrigado pela dedicação.
Autoridades aqui presentes e

nominadas pela cerimonial, em

especial a Prof. Luiz Pedrotti que
representa o Reitor de minha

Instituição - UFSC, prof, Álvaro
Toubes Prata e seu Vice-Reitor

Prof. Carlos Justos da Silva, querido
amigo Paraná, Convidados aqui
presentes, começo minhas palavras
com três reflexões que há muitos

anos me tocam: A primeira de

Paulo Freire, que nos diz:

"Áprender para nós é construir,
reconstruir, constatar para mudar,
o que não se faz sem abertura ao

risco e à 'aventura do pplrito" A'
segunda é uma hi-3t{JrijJ" . 4W
rapidamente diz,A) f� 1 t -

-

Menino cho�.· 0'...._

cascudo e diz "Aprenda a Perder

meu filho". O menino responde
ao Pai: "Mas Pai. perder eu sei,
foi até o que aconteceu, eu perdi,
mas estou mesmo chorando é

porque não sei é ganhar". A terceira
é de Aristóteles - O Pai da Escola
da Excelência, que dizia que para
atingirmos a Excelência temos que
ter um pouco de desequilíbrio, ou
seja, temos que ser um pouco de

louco, porém fazer com paixão,
para conseguirmos
verdadeiramente fazer a diferença
e marcar profundamente a alma e

o coração das pessoas e

instituições a qual fazermos parte,
Portanto, Senhor Governador,
Senhor Secretário da Educação,
gostaria citar o nome de cada uma
dessas "loucas" Instituições pela
Educação de Qualidade, as

Instituições que triunfaram e

devem servir de Exemplo para
todos nós, Antes porem,

importante se faz lembrar do
Patrono de nosso Prêmio. Um
Grande Educador. Professor

Elpídio Barbosa, foi professor do
Colégio Coração de Jesus e da

UFSC, foi Secretário de Estado da

Ed&u:ação e Cultura do Governo
Ccúo Ramos, sendo o primeiro
- -

c_ cio CEE-SC éo pnmeiéO'
!Ir.titoar da UDESC, com' vasta

contribuição para a educação em

nosso Estado. Em sua homenagem
em 1992, por indicação do então

Conselheiro Ricardo José Araújo
de Oliveira, aqui presente, o

Conselho aprovou por
unanimidade a criação de um

prêmio que homenageasse os

destaques no desenvolvimento do
ensino em Santa' Catarina,
escolhendo o grande Educador,
Prof. Elpídio Barbosa, como seu

patrono. Seu sobrinho aqui é prova
viva do que se pode fazer com

amor e carinho por uma causa, a

causa da Educação de Qualidade.
Em 20 11, na sua 19 Edição, são
10 ganhadores em 10 categorias:
1) Associação Educacional
Luterana Bom Jesus (Melhor
desempenho no ENEM, escola
privada); 2) Centro Municipal de
Educação Girassol (Melhor
desempenho no IDEB); 3).Escola
de Educação Básica Feliciano
Nunes Pires(Melhor desempenho
ENEM, escola pública); 4) Escola
Municipal Presidente Castelo
Branco (Melhor desempenho no

IDEB); 5) Centro Universitário'
Municipal de São José (Melhor
desempenho no IGC); 6) Curso de

Administração da ESAGIUDESC

(Melhor conceito no ENADE); 7)·
ArcelorMittal, por relevante
trabalho de Inclusão Social,
estabelecido em parceria com o

'Escola Técnica do SENAI de
Joinville, que muito contribuiu

para a melhoria da qualidade do

Ensino. no Estado de Santa

Catarina; 8) Município de Garuva

(Melhor desempenho no IDEB,
Anos Iniciais do Ensino
Fundamental); 9) Município de
São José do Cedro (Melhor
-desempenho no IDEB, Anos Finais
do Ensino Fundamental); 10)
UDESC (Melhor desempenho no

IGC). Para finalizar, _comecei com
Paulo Freire e com ele quero
começar a finalização de minhas

palavras: Homenageando
especialmente três professores da
Rede Pública do Estado: Maria
Bernadete Fernandes Pereira,
minha mãe Lenir Fernandes de

Souza, minha Tia. As duas'
Professoras da Escola que eu

estudei na minha infância na

Laguna, Escola Básica Jerônimo
Coelho e Darci Fernandes Pacheco,
minha Tia e segunda mãe, aqui'
presente (Professora da Escola Ilda
Teodora Vieira de Florianópolis).
Paulo Freire assim diz: ''Ninguém
nega o valor da educação e que um

bom professor é imprescindíveL
Mas, ainda que desejem bons

professores para seus filhos,
poucos pais desejam que seus filhos

sejam professores. Isso nos mostra
o reconhecimento que o trabalho
de educar é duro,' difícil e

necessário, mas que permitimos que
esses profissionais continuem
sendo desvalorizadós. ApeSar de
mal remunerados, com baixo

prestígio social e

responsabilizados pelo fracasso da

educação, grande parte resiste e

continua apaixonada pelo seu

trabalho. A data é um convite para
que todos, pais, alunos, sociedade,
repensemos nossos papéis e nossas

atitudes, pois com elas

demorrstramos o compromisso
com a educação que queremos. Aos

professores, fica o convite para

que não descuidem de sua missão
de educar, nem desanimem diante
dC's desafios, Pois, se' a educação
sozinha não transforma a

sociedade, sem ela, tampouco, a

sociedade muda". E para
iniciarmos as homenagens 'finalizo
com Fernando Pessoa: "O valor
das coisas não está no tempo que
elas duram, mas na intensidade com

que acontecem. Por isso existem
momentos inesquecíveis, coisas
inexplicáveis e pessoas
incomparáveis". - Convido e

conclamo a todos para
experenciarmos a partir de agora,
neste tempo que é curto, mas com

uma intensidade profunda,
momentos que jamais
esqueceremos, pois essa sem

dúvida, será e está sendo a

cerimônia mais importante em

prol da Educação em nosso Estado
e vocês, vocês aqui presentes,
Senhor Governador, jamais
esqueceram que homenagear os'

- bons exemplos nunca é demais.
Muito obrigado!". ,

.
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MORRE NILTON
LEAL DACUNHA

Enfermo há algum tempo, faleceu Municipal, no centro da
na última terça-feira (18), em cidade, hoje área que divide as

nossa cidade, o sr. Nilton Leal da ruas Gustavo Richard e

Cunha, 83 anos, deixando esposa, 'Colombo Salles, em frente as

dona Salete, os filhos 'Sandro, Docas. Mais tarde, seu sócio

Sérgio, Sandra e Sônia e .netos. mudou-se para outra cidade e

Durante anos foi proprietário de Nilton integralizou' as cotas,
um posto de combustíveis no comandando o

centro da cidade, ali estabelecimento até

desenvolvendo suas atividades até aposentar-se, mas partindo
a>'âposentaQoria. Dinâmico, em para outra e dotando o

seguida instalou uma moderna Magalhães de uma modema
lanchonete no bairro de lanchonete. Casado com dona

Magalhães. Salete (Matias), com quem
Um pouco da sua hist(lria teve os filhos Sandro

Nascido em 13 dê maio de 1928, (advogado e atual gerente
filho deMaria das Dares e de José regional de Educação), Sérgio
Leal da Cunha, um conhecido '(jornalista e professor de
vendedor de camarão, que logo música) e as professoras
mudou-se para o Rio Janeiro, Sandra e Sônia, todos com

Nilton fez os estudos primários 'formação universitária,
naEscolaAnaGondin e de pronto, Nilton foi secretário da
aos 16 anos, empregou-se no extinfa Sociedade Recreativa
comércio local, mais precisamente Ideal e diretor financeiro da
na loja de ferragens do saudoso Sociedade Recreativa 3 de

professor Édio Silva de Oliveira. Maio, ambas do Magalhães,
Com tino comercial, amealhou bairro onde sempre residiu.

algumas economiaseem sociedade 'Ele também brilhou no

com Santos da Silva, adquiriu um esporte, jogando pelos times
posto de combustíveis ,-então do Comerciário, Flamengo e

próximo à Estação Rodoviária Corinthians.
.

.........•............ � .....

MIX-USE PROMOVE HAIR'

EXPRESSION EM LAGUNA
Domingo (23) e segunda-feira
(24), a MI�-US.E traz o Hair

Expression, maior circuito de
workshows do país voltado

para cabeleireiros, «o litoral
catarinense. Unindo integração
e conhecimento,. o evento se

realizará no Laguna Tourist
Hotel, onde cerca. de 27'0

profissionais do Rio' Grande do
Sul, Santa Catarina, Paraná e.

São Paulo são aguardados. No

Prefeitura ,de Laguna
!!�!����Ei�_���!�E,���!�,pJE�,.,�.,"_,.,

LEI COMPLEMENTAR N° 226 - DE 04 DE OUTUBRO DE 2011
"DISPOE SOBRE INCENTIVO TRIBUTÁRIO PARA A AQUISiÇÃO DE MORADIA· PRÓPRIA,
ATRAVÉS DE PROGRAMA 00 PODER PÚBLICO FEDERAL, ESTADUAL OU MUNICIPAL DE

HABITAÇÃO POPULAR".

o PREFEITO DO MUNiCíPIO DE LAGUNNSC e.e., Sr. Luis Fernando Schiefler Lopes. no
uso de suas atribuições legais, faz saber a todos os habitantes doMunicípio, que a Câmara
Municipal aprovou e ele sanciona, a seguinte Lei Complementar:

.

�itt'. Para fins de incentivo a aquisição demoradiapréprla, por intermédio de programa de
habitação popular instituldo pelo Poder Público Federal, Estaduaf ou Municipal ou de suas

Autarquias ou Empresas, ficam os respectivos contribuintes isentos para construções de
casa ou de empreendimentos contratados para ednicação de habitação multifamiliar em
razão dos referidos Programas, dos seguintes tributos:

I- do Imposto sobre a transmissão de bens Imóveis é direitos a ele relativos: .

a) a transmissão de terreno, necessánoa realização da construção da casa ou do empreen
dimento objeto do Programa.:
II- do imposto sobre serViços:
a] a construção, empreitada, subempreitada, execução de projetos, serviços auxiliares e

complementares à execução da casa ou empreendimento objeto do Programa,

111- do Imposto sobre propriedade pre!lial e territorial urbana:
alo proprietário do terreno desde o exercício subsequente a aquisição até a conclusão da
casa objeto do Programa;

b) o proprietáno do imóvel destinado ao empreendimento (edificação de habitação multi
familiar) até a data da entrega do imóvel, pelo empreendedor ao adquirerite beneficiário
do Programa,

IV· das taxasmunicipais:
a) incidentes desde a aprovação do projeto até a expedição do certifiCãdo de vistoria de
conclusão de obras.

Art. 2" • As isenções de que tratam esta Lei Complementar serão solicitadas por meio de

r.e.guerimento instruído com documentação comprobatória de que a casa ou o empreen
dimento sedestina a habitação popular e vise atender a demanda habitacional de tamfiías
com renda familiar de até 5 (cinco) saláriosmínimos.

Art. 3'- A isenção de que trata o inciso I do artigo 1" desta .lei Complementar, quando se

tratar de construção de edífica�ão multifamiliar, abrangerá apenas a primeira aquisição, por
imóvel.

.

Art. 4'- Esta Lei Complementar entra em vigor na data de sua publicação, revogadas as

dIsposições contrárias, em especial, a Lei Complementarn'. 133/2006,

lUIS fERNANDp SCHIEflER lOPES
PrefeitoMunicijJaI e.e.

dia 24, o diretor artístico
_

MIX-USE Paulo Ricardo

apresentará as inspirações de de 80. "Dancing Days é fruto de contendo todas as informações
Dancing Days, .cc leção intensa pesquisa 'das passarelas' sobre a coleção, com histórico,
P-rimavera/Verão lançada pela internacionais, como Milão, P:aris,' passo-a-passos, -té cnicas e

márca. São seis looks, dois' Nova York e Londres. Técnicas de produtos utilizados. O .evento

masculinos e quatro TonyQuy,LlongueraseAlexandre também eontará com as

femininos, com propostas de de Paris, que pude presencialmente participações dos hair stylists
tons, cortes e penteados conferir, também estão inseridas no convidados Andrea Forti e Edy
influenciados por ritmos conceito", define Paulo Ricardo. Paixão, que produzirão
musicais, filmes e estrelas Durante o shew, as profissionais releituras dos estilos de Dancing
que se destacaram na década receberão um Guia de Inspirações Days. '.�

· · · · · .. · · · · · · · · .. · · .. · · · · · · · · � · .. · · .. ONDE COMER·· · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · · ..

Laguna Touríst

Cozinha-intemaeional de
maior destaque na região.
Diariamente, das 12 às
15h e das 20 às 23h. Acei
ta cartões Visa, Credicard
e American Express. Na

praia do Gi. Te1.: 3647-
0022.

I (

Restaurante Ponto 10
Na avenida Rio Grande do
Sul, no Mar Grosso em

frente ao 39 Fasto de
. ''''''

Salva-Vidas. Fone 3647-

",·1

" .:'

:RiQuELM,E c, souzA, ·filhinho de Marilaine e

'. Fabiano de So�� Hoje (21)eJecomp}etallJive anos.
.

Mar Grosso, o conceituá
do restaurante oferecendo
buffer livTe e. a kilo. Tam
bém atendendo festas, ca
samentos e eventos em ge
ral. Continuá sendo servi
do um completo buffet para

Tainha Grelhada na Brasa

Atlântico Sul
Anexo ao hotel, napraia do

almoço e jantar. FORes:

36472920 e 36471166.
Restaurante Caíçarà
No calçadão doMar Gros
so, sob o comando de Jai
me Danaria, servindo al
moço e jantar diariamen-

te. Destaque para o chur
rasco na chapa e tainha

.

grelhada na chapa, lingua
do e congrio à Belle
Meuni.ere. Buffet aos

domingos. Fone: 3647·
1643.

BEATRIZ PEREIRA JUNQUE.IRA:"I aBia, herdeira deVirgínia-.
IjUCIANO ALVES JOSÉ5:he�dçirO:dê Suzana, (Alves Rodrigues) e' (SilveiraPereira) e deMareio F. Junqueira festejaráquatro aninhos

.

de Lucas Evaristo José; hi:!je .c2t') cO�R!�ta doi�arti$os.
.

-

..amanhã (22). Parabéns]!
.

��Ra•. ·.:.•I:�e;.dl'l:;:.:�.:.·at.·�.··�.:,�t.'�ç.t.e·�nM.Rt:e'.·.::.8ft�.·�.·.•�e'�l'I·,trHO�;L····.�a·.l:.�na�ars.c.: .' ,

'.'

"

Jornal de LagunaLida., . . .>Ó \J o;.. "',.....

Registtà'àórto C�Óri0 deRegistrós-Espeeiais, Títulos eDocumentos sob n� 433:�·
.'

éiliarQ�tai147 -_:F�h.e/fax: (48)JM6:Ü85
�, o'.

'. • .,.... ••

E-mail: redator@jomalde1aguna.coriLbr� .... .

Home Pa.ge� �fjorna:ldelilgup.a.co��bi: -,c"
S.er:viçó de l)iagr,a!naçãoTerceiriZadll :.

.' Robson Jiâirios (48}'9992.3862.
.

.
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.
ontem••• rua••• Uma - hist6ria•••......ma

.•.e

Praça República Juliana, em 1930.
Lagunense ilustre, aqui nascido em 27 dejaneiro de 1821, filho deAna Rosa de Jesus
e de Inácio Vieira daRocha, o Comendador José Inácio daRocha, ainda jovem, com 14
anos foi residir no Rio de Janeiro, onde trabalhou na fábrica de chapéus Wanuzzi,
gerenciou outra fábrica, a Carlos Felipe, associando-se em seguida com Francisco
José da Costa Braga, fundando a firma Braga & Rocha, logo um ativo homem de

negócios, amealhando uma considerável fortuna. Na cidade maravilhosa, vivia em
.

rodasde amigos como senadores, deputados, barões do café, homens de empresas e

de letras. como Silvio Romero e os seus conterrâneos, Sousa França, Almirante
Lamego, Jerônimo Coelho e Visconde deAriró, entre outros. Antes de falecer, em 16
de novembro de 1886, ao fazer o seu testamento, deixou 600mil réis para o Hospital
de Laguna, edificações para instalar escolas, que vendidas, serviram para construir no

Campo de Fora ( onde hoje funciona a instituição social Bem Querer) a Escola
Comendador Rocha, hoje funcionando na Roseta e em prédio já construído pelo
governo do Estado. Tela à óleo de José Inácio daRocha, pintada por VictorMeirelles .,

e que se encontra na sida principal da escola. É nome de rua no centro da cidade, entre
os Correios e o antigo Bradesco.

olclore 2i crendices e superstições com
gravidez - (l=parte)

1. Quando a gestante principiar a fazer a primeira camisi
nha do enxoval do nenê, se lhe surgir em casa pessoa do sexo masculino,

.

é prenúncio de que irá ter um filho macho. Se ocorrer entrar uma
mulher, em iguais circunstâncias, é sinal de que nascerá urna menina.
"A primeira pessoa que bater na casa, no momento em que a mulher

começa a cortar o enxoval do filho, também indicará o seu sexo: se for
um homem, a criança será do sexo masculino; se for mulher, do sexo
feminino (Veríssirno de Melo, in separata da revista Folklore, n''s 1-2,
ano V. 1950, p. 4)

2. Ainda para esclarecer o sexo do filho em gestação, a futura mãe

leva ao fogo, para cozinhar, o coração de uma galinha, tendo antes o

cuidado de abrir-lhe uma das extremidades. Se, depois de cozido, o '

coração se conservar aberto, a criança será do sexo feminino; se se

fechar - não háverá mais dúvida: nascerá urn menino.
3. Quando "arredonda a barriga", dizem as comadres, vai nascer

urn machinho. Mas se esta se apresenta afunilada, é aviso certo de que
nascerá uma fêmea.

•

4. Ocorrerá nascer a criança do sexo feminino se a mulher tiver
mais gênio (for mais violenta do que o esposo). Em caso contrário, o
filho sairá do sexo masculino.

5. Se a criança nascer de noite, terá vergonha. Sevier ao mundo à
luz do dia, logo cedo se mostrará perdida, sem pejo.

6. Menino que nasce em dia d� segunda-feira será protegido pelas (Continua na próxima edição).

almas.
7. Mulher prenhe não deve olhar para gente feia, principalmen

te para os que padecem de defeitos físicos. É um perigo. O menino

poderá nascer com o defeito observado. Registrou igualmente
Veríssimo de Melo (op. cit.), em Natal, Rio Grande do Norte: "Mu
lher grávida não deve olhar para gente feia ou aleijada, .quadros de
bichos ou figuras repugnantes, se não a feiúra passará para o filho.

8. Guardar uma chave no seio, durante a gestação, faz com que o
filho nasça com o lábio cortado (lábio leporino).

.

9. Não devem colocar nada dentro do vestido, à altura do seio,
sob o perigo de, em assim fazendo, marcarem o menino com urn

sinal. Por isso que nascem muitas crianças com sinais parecidos com
.

anéis, pequenas frutas, etc.
10. Guardar medalha presa num cordão comprido, ao pescoço,

não tem para quem apelar: faz o menino nas�er com um sinal no

corpo do tamanho que for a medalha.
11. Mulher prenhe não deve passar por cima de uma corda

estendida. Pode trazer esse ato complicações bastante sérias para ela
na hora do parto.

12. Mulher grávida de alguns meses não deve também passar por
baixo de escadas, principalmente se encostadas à parede, porque
azara.

Conjunto de luminárias
do século XVIII. Em

exposição permanente
no MuseuAnita

Garibaldi..

MAIS POR VOCÊ

Você que é servidor público estadual, peça já seu cartão "PERSONAL CARD" na

FARMÁCIA FLÁVIA e comece a usufruir suas vantagens.

Nebulização /Aplicação de Injetáveis

Das 7:30
às22h

Medição de Pressão

Teste de Glicose /Pequenos CurativosAvenida João

Pinho, em/rente
«co Supermercado

,

Tieli
• E ...... E

Tele-entregá grátis DISK-FARMÁCIA: 3647-1322Tel.: 3644-3032
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Dr. Alexandre -Silveira Galarz

Reabilitação Oral - Implantes
Prótese Dental - Odontologia Estética

CRO-SC 4320
Celular: 9985 2453

e-meit: asgal;!Jrz@gmail.com

Laguna:
Avenida Eng. Colombo Machado Salles nO 5

Clinicenter
-

Fone: 3644 0325

Tubarão:
Av. Marçolino Martins cabrat n? 1788 I 1005-

Ed. Minas Center Fone: 3626 9539

Advogado dr. Ronaldo Pinho

Carneiro, que ainda sexta-feira

(14), foi homenageado como ex
presidente da subseção da OAB
de Laguna, amanhã (22), festejará
idade nova.

Rosana (Tachini) e Dimas
Collaço, ontem (20), reuniram
familiares e amigos para festejar
o aniversário dele.

Também de aniversário, mas

depois de amanhã (23),
Lindomar Esser de Farias,
funcionário aposentado do
Banco do Brasil.

No mesmo dia (23), brindando
idade nova, dona Maria das

Graças(Rodrigues de Freitas),
senhoraPedro Justino de Souza.

Os irmãos lagunensesMarcelo e

Renato Carneiro doAmaral, que
residem em Joinville,
devidamente incorporados à

dinâmica cidade do norte

catarinense, estão vibrando com
a subida do Joinville E. C., para
a série B, do campeonato
brasileiro.

Nesta semana, a cidade tomou

conhecimento do falecimento de

Gonçalo da SilvaBarbora,Nilton
Leal da Cunha e Ana Maria
Mendes da Silva, ela que por

alguns anos lecionou Português
em nossa cidade.

A bodyboarder profissional
lagunense Juliana Pacheco, de 24
a 30, participará do Mundial a
ter I ugar em águas caribenhas de

Isla/Margarita. Atual campeã
catarinense e vice-campeã
brasileira, Juliana é jornalista e

escritora.

Amanhã(22), a partir das 10h,
com a idéia de pensar
globalmente e agir localmente,
alunos da Ecola Evolução do

Saber, percorrerão as ruas do
Mar Grosso, fantasiadas e com

faixas para conscientizar os

.
moradores para cuidarem do

lugar onde residem. Será o 1°.
Passeio da Primavera, com

participação da Associação de

Moradores do Mar Grosso,
Rotary Club de Laguna, Corpo
de Bombeiros e Polícia Militar.

21 DE OUTUBRO DE 2011
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registrada do TransaméricaMeio
Dia, programa apresentado por
Celso Fernandes com a

participação de Paulo Cereja nos

estúdios eWillian Silva na unidade
de externas. Além de levar aos

ouvintes as' últimas informações,
vai ter também entrevistas com

personalidades e autoridades da
nossa região.
Sarcófago Transamérica

Willian Silva
Todas as quartas e quintas às 8h

da noite o melhor do sucesso

nacional e internacional dos anos.
70, 80 e 90 estarão no Sarcófago.
Apresentação: Willian Silva.

Antunes

Medina,
completando
20anos na

próxima terça
feira (25).

Transfolia

LayseResende
Nas tardes da Transamérica o

Transfolia vai levar até você os

últimos lançamentosmusicaiscom
destaque para os hits que serão a

tônica do verão 2011-12012.

Apresentação: Layse Resende.

Horário: 15 horas
Grade de Progr.amação

Transamérica 103,1 a partir.
do dia 3

OOh _ Programação Musical
O 1 h �Clube da Insônia

j)5h _ Memória Hits
06h '_ Transnoticias Edição
Nacional
07h - Transnotícias Edição
Regional _ apresentação Paulo'

Adivinha quem é...
Bruna Lima dos Santos, no detalhe com
apenas um aninho, hoje com dezoito anos,

faz o curso deAdministração.

�o=l'que é referênciaparao sul

_�'IIlI!__�aJIIiI!í �' catarinense, sempre reunindo .

umpúblico seleto,icom o
,

melhor dos petiscos, com
camarão da L��rza�rnes
e frangos. Musica ao VIVO

hoje (21) com Victor e
Gabriel e amanhã (22) .com

atração surpresa.

Cereja
08h _ Ti Ti Ti _ Os bastidores do
mundo artístic-o e .as ultimas
fofocas do seu ídolo predi leto
10h _ Toca- Tudo Transamérica
_ apresentação Paulo Cereja
12h _ Transamérica Meio Dia _

apresentação Celso Fernandes '

13h _ Transa 3
�

l4h _ Super Transa _ Urna hora
de musica sem intervalo
comercial
15h _ Transfolia _ apresentação
LayseResende
16h _ Toca Tudo edição da tarde
_ apresentação Layse Resende
l8h _ TopHits _ Asmúsicas mais

pedidas do dia
20h _ Programação Musical nas

segundas e terças
20h _ Sarcófago Transamérica
nas quartas e quintas apresentação
Willian Silva
20h _ Transpiração na sexta-feira
com apresentação de Willian
Silva e mixagens do Dj Léo Mix.
22h .: De segunda a quinta - Love
Hli:Ç'-
22h - Na sexta feira - Festa

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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II -' ·mínimo
.

interessantes•••
João Batista Cruz

FAR O L : TRAJETÚ ALTERNATIVO
VAIAMENIZAR SACRÍFIO

Para conferir comentários, os mais

diferentes, visitamos o balneário
Farol de Santa Marta e agora
somos testemunhas do quanto foi
amenizado o sacrificio -qúe os seus

moradores e visitantes vinham
tendo com o "ir e vir". As dunas
cem quase 165 metros de

comprimento por 25 de largura
impediram a movimentação nos

dois sentidos.e muito veranistas não

puderam acessar as praias de um

roteiro dos mais procurados, tendo
em vista sua beleza natural e

paisagística. As fotos realizàd� no

local dizem' melhor da efetiva

, solução. Urna alternativa pelo lado
norte das dunas que, segundo os

moradores, pode resolver a

lamentável situação vivida por
mais de 5 anos. É claro que nem

tudo está resolvido. Nas imediações
da Pousada do sr, Nestor, o aspecto'
da rua está muito feio e merece

urgentes previdências do Poder

Municipal. Já na Prainha, defronte
à farmácia, uma cratera 'está se

abrindo, ameaçando a .estabilidade
da rua -. Mais: junto ao muro de

arrimo; imediações da igreja
católica, o passeio não foi refeito.
Os moradores continuam
reclamando muito da falta de
atendimento médico. Observamos
ainda urna obra em andamento. É
a pavimentação da rua dos

Pescadores, que vai das imediações
da Prainha até o hotel,

ótima

A operação dunas em andamento
alternativa de acesso ao balneário. para quem desejar entrar ou sair do
Mas urna coisa podemos assegurar: Fru-ol rumo a balsa, acesso fmal à
as dunas não mais serão entraves cidade.

••••••••••••••••••••••••••••••

o FATO DA FOTO

Obra está em bom andamento

O aniversário do amigo João Cardoso que aqui aparececom sua

esposa Valéria.foifestejado naAABB, em Criciúma: João é

• gerente do Banco do Brasil, agência de Cocal do SuL Parabéns!!
•••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••••

OAB: JUBILADOS RECEBEMHOMENAGEM

Na solenidade realizada sexta-feira

(14) em que a OAB/SC fez

homenagem aos jubilados Evilásio
Silveira e Sidney Bandarra

Barreiros, os mesmos usaram da

palavra, cuj o teor agora
publicamos: "Não nos é possível

. traduzir em palavras o que
sentimos e pensamos nesta hora,
urna das mais importante da nossa

vida profissional de advogado. A
magnitude desta solenidade há de
contrastar por certo com o tom

simples de que se reveste a nossa

. breve e singela oração. Dirigindo-
nos a todos os presentes, em

especial à Diretoria da .oAB de
Santa Catarina à Diretoria da

Subseção da Laguna, e aos nossos

Colegas Advogados, voltando os

olhos' para a mais nobre missão de
nossa vida, a de profi.ssional do
direito, queremos deixar que fale
o coração. de alguém que fez. das
ciências jurídicas a fonte maior de

_ inspiração para tentar vencer na

vida:' Não precisamos: recordar, .

"nem queremos faze-lo agora, o

-mundo dos obstáculos. que se

afiguravam insuportáveis para a

conclusão de nossos estudos a

partir do ano de 1974 no saudoso

prédio da Faculdade de Direito
da Esteves Júnior, na Capital,
naquela época tende o privilégio
de conhecer e dividir a

convivência acadêmica durante
cinco anos, com Colegas alunos'
que hoje estão a engrandecer o

cenário jurídico do Brasil. Não nos
voltemos para o passado como

simples e gratas lembranças,
.

que
inclusive poderão se ofuscar ante
a profusa radiação de luz que outra

aurora derramou sobre nossa

caminhada e sobre nossa Ordem
dos Advogados. Na condição de
ex-Conselheiro Estadual lá

chegamos levados pelas mãos

amigas de dois bravos e corajosos
advogados, verdadeiros exemplos
de cidadãos e de profissionais, de
dirigentes e de justiceiros que se

chamam Jefferson Luiz

Kravchichin, atual Ministro do
CNJ, e do ex-presidente Adriano
Zanotto, bem' corno com 0

incentivo inquebrantável de nossa

família. Confessamos, relutamos
de início, porém, peS0U, sobretudo,
em nosso ânimo, a 'certeza de que
era chegado o momento de
estabelecer o equilíbrio de nossa

vida profissional.. com o

Conselho da Seccional,
auxiliando-o na promoção de seu

progresso harmônico, cheio de

esperança, forçando o ritmo de
sua interiorização, por sinal, urna
das suas principais metas que
perseguíamos à época. Vir-amos
hoje.uma página da nossa história

e da história da OAB local e da
Secional. Prestigiado desde o

primeiro instante, pela confiança
de uma grande parcela de

profissionais do direito, demos

por cumprido o nosso dever mais

ousado; o mais dramático, porém,
o mais brilhante, a vitória
retumbante do segundo advogado
lagunense a fazer parte do
Conselho Estadual. O primeiro
havia sido o Colega Dr. Ernesto
Baião Bento e mais recentemente
o Dr. Ronaldo Pinho Carneiro na

condição de Conselheiro Suplente.
Em todos os instantes, '. nas

decepções e nos entusiasmos,
levantando o nosso ânimo e

multipficando nossas forças,
buscamos na Esperança o nosso

suporte de apoio. A matéria 'prima
de nossa missão de Conselheiro foi
a lealdade, atributo pelo qual sempre
primamos e assim haveremos de
fazei por toda a vida, sem macha
e' sem mácula. Um filósofo grego
já dizia alguns anos antes de Cristo
- num de seus históricos discursos
- "O pão e a água produzem, o

mais vivo prazer, quando são
tomados depo is de uma grande
privação". Isso nos honra para a

oportunidade que nos foi oferecida,
isso nos emociona pelo momento

da jubilação. Nós advogados, única
classe de profissionais liberais que
tem na Constituição Federal, em

seu art. 133; a prerrogativa
segundo a qual

"

o advogado é

indispensável à administração da

justiça, sendo inviolável por seu

atos e manifestações no exeréício
da profissão; nes limites da lei."

Por isso nossa profissão se revela
numa missão de grandeza. A
presença do advogado em qualquer
litígio, 'se reveste de alta

significação, pois, no desempenho
de seu ministério privado ou

publico, incumbe-lhe promover a

intransigente defesa da ordem

jurídica sobre a qual se estrutura o

Estado democrático de direito:
Para o ex Presidente do STF,
Nelson Jobim - nenhuma das
carreiras do Direito - advogado,
magistrado e promotor - pode
viver sem a outra. E arrematou

na mesma oportunidade - a falta

depreparo do magistrado leva à

incompetência e ao

autoritarismo e a falta de

preparo do advogado leva à
. subserviência que, por sua vez,
alimentá o autoritarismo do juiz.
Alcançamos hoje, oficialmente,
a jubilação, honraria que se

mi-stura com . tristeza. A

jubilação noutras palavras seria
de um lado a homenagem da
OAB a um de seus integrantes,
que completou 25 anos de

contribuição e 70 an-os de idade,
e de outro lado a comprovação
inequívoca de que o operador do
direito, jubilado, na luta do dia
a 'dia nos tribunais e n0S

escritórios, recebeu grandes
ensinamentos· da experiência'
vivida, adquirindo até :o direito
de parar, de encerrar. a carreira,
porém não o faremos porque
somos amantes do direito

inspirado na justiça" e amantes
•

da justiça respaldada no direito.•
Obrigado." •

AG·EN'�DA.
»A segunda noite da seresta vai acontecerno sábado, (29), à partir
das 22h no Clube Congresso Lagunense. Entre as várias atrações o

Grupo Melódico Ravena e Boca da Noite. Iniciativa da Fundação
Lagunense de Cultura. Confira! Será um programa imperdível!

»Programe-se: Laguna no CircuitoNacional daConsciênciaNegra,
de 17 a 20 de novembro .

••••••••••••••••••••••••••••••

TROFÉUS E DIPLOMAS
AOS JUBILADOS

Com a presença do dr. Paulo Borba, presidente daOAB/SC;Ordem
dos Advogados do Brasil, Seção de se, tivemos 6a feira (14), no
restaurante Caiçara, uma belíssima solenidade para outorga dos
troféus e diplomas de advogados jubilados aos doutores Evilásio
Silveira, 71 anos e Sidney Bandarra Barreiros, 70 anos. O fato,
traduzido em dezenas demanifestações elogiosas, teve a coordenação
geral do' dr. Erlon da Rosa Fonseca, presidente da subseção do

município. Durante seus discursos os advogados jubilados
ressaltaram momentos históricos de SUilS vidas, até para alcançarem
o louro do sucesso profissional,

•

Advogado Evllásio Silveira ao lati!! do outro jubilado o Dr

Sidney BandarraBarreiro

Principais diretores da OAB na solenidade - Paulo Roberto de

Borba, Dr. Erlon daRosa Fonseca eDoutora Carla Silveira:

Entre os homenageados, como ex-presidente, o Dr. Ernesto
Baião Bento.
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OAB: JUBILADOS RECEBEMHOMENAGEM
A FALA DO DR. SIDNEY BANDARRA BARREIROS

Jubilado, o dr. Sidney Bandarra
Barreiros tomou a palavra,
saudou os presentes e

, registrou que "em 1967 obtive
a Carteira de Solicitador

passando a

.exercer, com limitações, a

advocacia na Cidade e

comarca de Biguaçu
juntamente com minha colega
de Faculdade Dra. Ana Maria
Leal Mendes, hoje Magistrada
Aposentada residindo- em

Curitiba: Naquela
oportunidade, como disse

acima, o exercício da advocacia,
não era pleno, e contávamos
sempre com um profissional
formado, quando no

atendimento das pessoas, mais

carentes, necessitássemos
residir em Juízo:-No inicio 40
"ano de 1968, um colega de

Faculdade, na época deputado
. estadual, dr. Valter Vicente
Gomes, me convidou para
exercer a advocacia na cidade
de Brusque, onde o saudoso

colega já mantinha uma sala

alugada num edifício na Praça
Centenário; ocorre que em

meados de 1968 fui

surpreendido pela súbita morte
de meu pai, Sylvio Barreiros,
contador nesta cidade de

Laguna, alterando meus

planos, já que teria que me

manter próximo de minha mãe,
viúva e só. Optei por advogar
numa cidade próxima, na qual

pudesse melhor olhar porminha
mãe, e a cidade eleita foi Braço
do Norte, na época um lugar
tranqüilo, onde todos se

conheciam, permitindo assim

que formasse uma gama de
bons amigos. Em abril de 1969,
já com a inscrição definitiva, abri
as portas do meu escritório na

referida cidade, tendo mais
tarde estendido minhas
atividades também nas cidades
de Tubarão e Laguna, tendo
nestas andanças conhecido
Maria Salete, minha

companheira de 40 anos. Ao

ingressar no Ministério

Público, em janeiro de 1973, o
impedimento para o exercício da
advocacia era estadual, razão

�

pela qual mantive, com muito

'orgulho, a minha inscrição na

Ordem dos Advogados, do
Brasil, mantendo em dias as

anuidades', até os dias atuais.
O Ministério Público exerce a

advocacia, só que com certas

nuances, próprias do cargo, e

quando se fala em Ministério
Público , logo vem a mente o

Tribunal do Júri e a área

ambiental, que na defesa da

sociedade, não raras -vezes

eonta com a colaboração de um

Advogado como assistente.
Em 1843 foi fundado no Rio de

Janeiro o Instituto dos
Advogados do Brasil, com

base na Associação dos

Advogados! de Lisboa, e

estava prevista a criação da
Ordem dos Advogados. A

palavra Ordem teve sua origem
na França, na Idade Média,
entendendo-se como um

conjunto estatutário, que
determina um modo de vida,
como as ordens de cavalaria.
O advogado era então 'uma

espécie de cavaleiro das leis. A
Ordem dos Advogados do
Brasil como hoje .a

conhecemos, foi criada em 18
de novembro de 1930, pelo
então Presidente Getúl io
Dornelles Vargas, que era

Advogado. Nosso Órgão de
Classe tem desempenhado Um

preponderante papel na
história deste país, tendo

participado domovimento pela
redemocratização do país, das
diretas já, no afastamento de
um Presidente da República, e
graças a liberdade de imprensa
'que informa à sociedade sobre
as negociatas que são

articuladas nas entranhas do

Poder, a OAB sai cobrando
uma postura ética na Política e

nas Eleições. 'O momento é de
reflexão ante a preocupante
investida que se faz para
enfraquecer os órgãos
fiscalizadores da República,
como extinção do Conselho
Nacional de Justiça, voltando
se a velha prática: para os

amigos os favores da lei; para,
os inimigos os rigores da lei.

Um país só pode singrar as

águas do progresso e do bem
estar social, com uma imprensa ,

livre, governantes honestos e

instituições de classe, como a

OAB fortes. Ao encerrar, só me
'resta agradecer os colegas
Advogados, quer do órgão
estadual, quer desta subseção,
os quais sempre, me

proporcionaram momentos de

alegria, ao mesmo tempo que
em que cumprimento o meu

especial colega e amigo, Dr.
Evilásio 'Silveira, com e qual
tive a honra de trabalhar nesta
cidade de Laguna, sendo

sempre merecedor da sua

atenção e fidalguia, razão pela
qual o cumprimento, por
também estar sendo jubilado
nesta manhã. A todos os

presentes nesta solenidade, os
meus sinceros
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onda Policial········
Um detento que desde

junho, ao receber o

beneficio da saída'
temporária de sete dias, não
mais retornou para o

Presídio Regional de

Tubarão, foi recapturado

Concursos

pela Polícia Militar na

manhã de terça-feira (18),
no bairro de Barbacena, em '

nossa cidade, sendo
conduzido ao DP local. Ao
transitar pela estrada geral
do bairro, umpolicialmilitar,

de folga, foi informado que
um suspeito de ser detento
na cidade azul, andava.pela
região, livre, leve e solto.
Uma guarnição da PM foi
acionada e logo o

encontrou.

aso de Polícia
Tião

Não confunda capitão de fragata com

capitão de gravata
A reunião. daquele dia seria bem concorrida, A Confraria dos

'

Lobisomens convidou algumas autoridades militares, as 'quais
confirmaram presença. A saber o. major Schroeder, do. Exército.

(comandante do. Batalhão. de Tubarão), capitão-de-fragata ( ....),
comandante da Capitania dos Portos de Laguna e o. coronel Maciel,
comandante do. Batalhão. da Polícia Militar de Tubarão. Os
convidados, corno sempre, chegaram atrasados, O Lobo líderVilfredo,
passa-lhes um sabão, atentando. que estranhava o. comportamento
daqueles oficiais de alto. coturno, Tão. exigentes com os subalternos

quanto. a horários, chegando. tarde. Mirem-se no. exemplo. do. coronel
Finzinho, dizia. Mesmo. com a idade a lhe envergar o. cerro. sempre
foi pontual nos seus compromissos. Percebia-se claramente o.

desconforto dos três diante da severa reprimenda. Abertura solene
com o. badalar do. sinete. O "Lobo" líder faz algumas considerações e
passa a palavra ao. "Lobo" secretário. para a leitura da ata. Ato.
contínuo o. "Lobo" tesoureiro faz uma síntese a respeito. das finanças
do. grupo. O chefe da alcatéia libera a palavra para quem dela quisesse
fazer uso. Diversos se inscrevem. Uns interessados, outros
enfadonhos. Uns provocando aplausos, outros bocejos.Até que chega
a vez do. aspirante "Lobo" Haroldo Fernan-des, o no.sso. Cuitelo,
magro. de boa cepa, hoje ocupando o. honroso cargo. de Secretário. da
Indústria, Comércio e Turismo. de Tubarão. Enquanto. discursava o.

regabofe era servido. O cardápio. era uma festa para o. paladar: tatu
recheado, salada temperada com azeite, de oliva de procedência
lusitana, arroz e farofa elaborada com farinhaNeco Rosa emiúdos de
frango. O tempero. a cargo. da dona Rutiléia. Daí o. repasto. estar
saboroso, Haroldo. continuava seu discurso, entremeado. de citações
e elogios às Forças Armadas. O J. Júlio, gentil como sempre foi, torna
de uma travessa onde estava deitado. um tatu cortado em fatias e sai
a servir. Anfitrião. de memoráveis festas em seu palacete, serve
primeiro. os convidados. Tentava também dissipar alguma resga de
ranco.r provocada pelo. duro. discurso. do. "Lobo" líder. Ao. servir o.

major Schroeder, num gesto. desastroso, deixa cair de uma certa altura,
enquanto. escolhia, uma fatia de tatu que ao. chocar-se com o. prato. do.
oficial esparge-lhe molho por toda a camisa. Desculpas e mais
desculpas, mas quem remediou a situação. foi o. sempre prestativo. e
salvador Dédinho. Arranja uma camiseta no.va ao. comandante e vai,
co.m a camisa deste, ao. tanque. No. fimdo encontro a camisa estava
seca e pronta para o. uso. Esse Dédinho ... Coroné, trate-o. bem senão.
um dia vai perdê-lo. E o. Haroldo, firme no. inspirado. discurso. Já
havia homenageado o. coronelMaciel e o.major Schroeder; faltava o.

capitão-de-fragata ( ... ). Empolgado, o. Cuitelo, com a voz em altura
de comício, dirige-se ao. insigne oficial da seguinte maneira: "Quero
que fique registrada em ata, a nossa honra em receber este
representante da gloriosaMarinhaBrasileira, o. capitão.-de-REGATA
( .... )". Burbu-rinho.. Enquanto. uns riam, à boca pequena outros
cochichavam. Haroldo, alertado. pelos mais próximos, apressa-se em
fazer a corrigenda, Mesmo. assim, fiquei coma impressão. que os três
saíram do. covil levemente magoados.

Consórcio Camargo Corrêa! M. Matiins! Construbase, CNPl:
14.015.083/0001-05, toma público que está requerendo à FWl

dação do Meio Ambiente (FAThIA) a autorização da Licença
Ambiental para a Dragagem e Desassoreamento na Lagoa de
Santo Antonio para a construção da Ponte sobre o Canal das Ia
ranieiras, Município de Lagma, Sama Catarina. Foi detérminado
Estudo Ambiental Simplificado.

FATMA - Fundação. do.Meio Ambiente
Rua Padre Bernardo. Freuser, 227, Centro..
:rubarão., se
Telefone: (48) 3622-5910
E�mail: tubarao@fatma.sc.gov.brFATMA
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sportes

I

esta Básica· · · · · · · · · · ·
Pesquisa realizada ontem, às 15 horas.

Em todos os ítens, foramprocurados ospreços mais baixos.

1 - ANGELONI .. 2-TIELI 3-ALTHOFF
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roflsslonal em· destaque··········
Dos laços dos belos pacotes às vitrines bem decoradas. Nada passa
batido aos olhos da exigente administradora Viviane Moisés Farias
Blasius. Proprietária da lojaMormaii de Laguna e prestes a abrir urna
filial no centro da cidade, a focalizada desta edição revela aos leitores
do JL um pouco mais sobre sua história de vida, sua rotina e os

desafios de quem lida com o comércio lagunense. Nascida em Tubarão,
foi na loja do pai, "seo" Mareio Farias, que a focaIlzada teve as

primeiras noções de empreendedorismo: "Minha atividade lá era de
vendedora.Abria e fechava a loja e controlava o caixa. Aprendi a ter
noção de responsabilidade, de horários e me apaixonei pela área de

vendas", revela. Além do pai, Viviane teve a veia ligada ao comércio
através do avó paterno e de alguns tios, estímulo mais que suficiente
na hora de fazer sua escolha: " Quando estava com 19 anos, meu pai
soube que a franquia de Laguna estava a venda. Ele perguntou se eu

teria interesse em administrá-la.Na época eu e meu noivo recebemos
assustados a proposta mas decidimos encarar o desafio". Passados
mais de 10 anos da feliz proposta, a filha de Valdete ReginaMoises
garante que não poderia ter escolhido outra área: cc Amo o que faço.
Me identificoe acho que não conseguiriame ver fazendo outra coisa",
avalia. Mas para a administradora nem tudo são flores. As barreiras
também existem: " Temos muitos clientes de Laguna e região; mas
precisamos também do turista e com a deficiência na estrutura da

cidade, fica dificil de lidar. Paralelo a isso, ainda temos a falta demão
de obra qualificada. O horário de atendimento napraia é diferenciado
e tenho grandes dificuldades em encontrar vendedores que estejam
dispostos". Quando questionada sobre o diferencial para atingirmetas
em vendas, ela avalia: " Acho que antes de tudo é preciso amor pelo
que se faz. Só assim é possível fazer urn bom trabalho. Sornando isso
ao interesse de qualificação, indo em busca de cursos e livros, para
não apenas atrair mas reter clientes bons e exigentes, é a receita

perfeita para se atingir bons números". Casada com Alfredo, com
quem tem o filhoHenrique, nas horas de folgaViviane gosta de-estar
na companhia da família desfrutando de seus hobbies prediletos: "

Gosto de sair nara ir a um restaurante e saborear urn prato diferente,
dar urna voltano shopping, olhai, comprar. Acho que não sou diferente
damaioria das mulheres", brinca. Planos para o futuro?Aprofissional
os prefere fazer a curto prazo: "Quero abrir nossa nova loja no

centro, trabalhar muito para fazer dar certo e depois disso encomendar
um irmãozinho para o Henrique. Acho que já são metas o suficiente

para 0S próximos anos". Apaixonada por Laguna, para a

administradora é preciso ação para reverter as dificuldades enfrentadas
.

pelo município: " Começamos por atividades simples, como a

colocação de lixeiras emanutenção de orelhões, passando pela limpeza
das ruas e praias, aummelhor acesso namelhoria dos calçamentos de
nossas ruas até chegar ao que a população necessita, que é educação
e a possibilidade de ver a cidade crescer em uma área, seja ela qual for,
pesca, turismo. Precisamos nos destacar em algum diferencial".

Viviane por Vívíane ... uma pessoa
responsável e perfeccionista
Sábado, 20hs e 30 mio é hora de ...
sair para jantar
Amo, mas não faço
Meu herói é ... Deus
Minha trilha sonora ... são todas as

. .

Ir a praia

músicas da banda Jota Quest
Minha última compra foi um

vestido para ir a um casamento

Se fosse prefeita da cidade, eu
Focaria em um setor e faria de tudo

para que' ele progredisse
Por Letícia Carneiro

arece que foi -ontem•••
••••••••••

RUA.DUQUE DE CAXIAS, 115 - CENTRO - LAGUNA

,:r •.,EO..N,E!.FAX:",,(48) 36'44.1930

oltas•••.........

» Edson Luiz Paes, o conhecido Glostora, foi o ganhador da camisa
autografada eplo goleiro Fernando Prass, do Clube de Regatas Vasco
da Gama, em mais uma promoção da Copa do Torcedor Lagunense,
comandada pelo esforçadoAmauri Luchina, que sempre tem recebido
o apoio do ex-craque, agora presidenteRoberto Dinamite, do Vascão.
Na foto, o Edson recebendo a camisa de um colaborado da Copa.
) Por falar na Copa do Torcedor, é bom lembrar que em 1 O de
dezembro estará aquiArthurAntunes Coimbra, o Zico, para receber
o título de cidadão lagunense. No mesmo dia participará urn.>

megaevento esportivo, em beneficio do Natal das crianças.
» o bombeiro Sandro Luis Batista Souza e o guarda-vidas Fagner da
Silva Vieira, do Corpo de Bombeiros de Laguna, no fim de semana

venceram o Campeonato Catarinense de Salvamento' Aquático,
realizado em Itajaí e agora representarão o estado no Campeonato
Brasileiro e Sulamericàno de SalvamentoAquático a acontecer dias
28 e 29 em Brasília.

» Na terça-feira, o prefeito em exercício Luis Fernando, assinou na

capital, o termo de adesão à segunda fase do ProgramaMinha Casa
Minha Vida. Presentes ao ato o ministro das Cidades, Mário
Negromonte, representantes da Caixa Econômica, Banco do Brasil e
entidades do setor habitacional. Segundo a CEF, Laguna tem um

déficit habitacional de 830moradias.

Telefone: (48) 3647-2330 / 3644-4719

". �j�, �', 'S"'"·, .'�'.""'_-'.
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TRABUCÃO - Servindo
mannitex àRS 8,00 e prato feito
à RS 10,00. Fone: 3644-1761.
MúsicaaoVivoamanhI(22) com
Pombo e seus teclados.

NOITEDASERESTA-Dia29,
às 22h, no Clube Congresso
Lagunense, com os Grupos
Melódico Ravena e Boca da
Noite. Promoção da Fundação
Lagunense deCultura.
FEIJOADA DA MOCIDADE
- Dia6, às 12h noClubeBlondin,
com show de passistas, méstre
sala e porta bandeira e

lançamento do temaenredo para
o carnaval 2012, da Escola de
Samba . Mocidade
Independente.Camisetas à venda
porRS 25.

SANTUÁRIO BAR - No
centro da cidade, hoje
apresentará o melhor daMPB -

Pop Rock Acústico de

Marquinhos e Danillo, da banda
, PH7 com Juízo. Na gastronomia,
seqüência de tirinhas de figado
bovino acebolado, salada verde e
paella campeira. Rua Jerônimo
Coelho, Centro.
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Restaurante Laguna Tourist
• ótimas opções à la carte

• conforto
• estacionamento

NoMarGrosso, o ambiente que é
referincia para o sul catarinense,
sempre reunindo um público se

leto, com o melhor dos petiscos,
com camado daLaguna, carnes e
t'raIIp.MÚlica.ao vivo hoje (21)
com VIdor e Gabriel e amanhI
(22) com atraçIo surpresa.
DESTAK - Música. ao vivo hoje
(21) com Macuco, amanhI (22)
com Renan e Rafael '_ domingo
(23) com Tchaca.

CREATIVE TECHNOLOGIE

JlIA$n.,tiO

'1- Preços ã vista, sem troca, não incluem pintura metálica, frete, seguro e opcionais. Citroén AirCross GLX 1.6 Flex 11/12 com valor à vista de R$ 56,990,00 e COC realizado pelo Banco PSA com
entrada de '55% + 30 parcelas fixas com taxa 0% a.m (condição especial negociada pela concessionária com instituição financeira específica) + IOF. TC de R$ 846,00. Confira a CET da operação em

.uma de nossas.l�jas. Crédito s,ujeito a,aprovação realizado pelo Banco PSA Finance. Financiamen�o simu.lado Faça revisões em s·eu veículo reçularrnentepara Pessoa Flslca. Oferta valida ate 22/10/2011 ou enquanto durarem os estoques. Imagens Ilustrativas.' !, '
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Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense




